



JUNTA DISTRITAL

**Canca La Reina**



República Dominicana

Ingresar tu búsqueda



INICIO | MAPA DE SITIO | CONTACTO

Inicio

Municipio >

Ayuntamiento >

Servicios

Transparencia

Presupuesto participativo >

Noticias



Emergencia

Escríbete al alcalde

Multimedia

Contacto

## Suscríbese a nuestro Boletín

Únete a nuestro boletín para recibir noticias actualizadas sobre nuestro municipio.

Tu correo electrónico



## Asociación de Servidores Públicos (ASP) juramenta nueva directiva

Está aquí:

[Inicio](#) / [Noticias](#) / [Asociación de Servidores Públicos \(ASP\) juramenta nueva directiva](#)



**junio 12, 2025**

Canca la Reina, Prov. Espaillat.

Con la presencia de los servidores de los distintos departamentos, acaba de ser juramentada la nueva directiva de la Junta Distrital de Canca la Reina, la cual se ha comprometido a trabajar por el fortalecimiento de la institucionalidad y el bienestar de todos los miembros.

Al dirigirse a los servidores y al público presente, el presidente de la ASP, Faustino Martín Suárez, expresó que aplicará el reglamento que dio origen a esa institución.

Suárez, en su mensaje, prometió que ejecutará en su gestión cuatro ejes fundamentales, los cuales permitirán avanzar en muchos aspectos, incluyendo la asistencia legal y protección de los servidores, la educación y capacitación, entre otros.

La nueva Directiva de la ASP de la Junta Distrital de Canca la Reina está encabezada, además de Faustino Martín Suárez, que la preside, por Andrés Rodríguez, vicepresidente; Ana Vanesa Cruz, secretaria; Netiana Guzmán, tesorera; Arlenis Colón, vocal, y Jorge Fernández, comisario de cuentas.

Estos se comprometieron a seguir trabajando en conjunto con el director distrital, licenciado Víctor Bretón, para el beneficio de todas y todos los miembros de nuestra Junta Distrital.





JUNTA DISTRITAL

**Canca La Reyna**



República Dominicana

Ingresar tu búsqueda



INICIO | MAPA DE SITIO | CONTACTO

Inicio

Municipio >

Ayuntamiento >

Servicios

Transparencia

Presupuesto participativo >

Noticias



Emergencia

Escríbele al alcalde

Multimedia

Contacto

Suscríbese a nuestro Boletín

Únete a nuestro boletín para recibir noticias actualizadas sobre nuestro municipio.

Tu correo electrónico >

## Canca La Reyna, Espaillat — 15 de junio de 2025.

Está aquí: Inicio / Noticias / **Canca La Reyna, Espaillat — 15 de junio de 2025.**



**junio 15, 2025**

Con gran éxito concluyó el Torneo de Ajedrez en Homenaje a Luis Fernando Martínez, organizado por el Instituto Superior de Ajedrez Emmanuel Lasker (ISAEL), bajo la coordinación del maestro Frankely Arias.

Expresamos nuestro más sincero agradecimiento a nuestro principal patrocinador, la Junta Distrital de Canca La Reyna y su director, el Lic. Víctor Bretón, así como a las instituciones y personalidades que hicieron posible este evento: la Fundación Ramón Valentín Peralta, los regidores Estalyn Santiago y Martín Reinoso, el Dr. Adolfo Grullón, y el director del Centro Educativo Ramón Antonio Rodríguez Cruz, el maestro José Marcel Severino.

Resultados Generales:



1er lugar: Raynie Polanco – Destacado jugador infantil de República Dominicana.



2do lugar: FM Christopher Guzmán – Integrante de la selección nacional del equipo olímpico.



3er lugar: Roberto Domínguez – Experto nacional.

4to lugar: Diomedes Torres – Instructor del ISAEL.

5to lugar: Gustavo De León.

Categoría Sub-1800 (ELO FIDE):



1er lugar: Alejandro Guaba.





JUNTA DISTRITAL

Canca La Reina



República Dominicana

Ingresar tu búsqueda



INICIO | MAPA DE SITIO | CONTACTO

Inicio

Municipio >

Ayuntamiento >

Servicios

Transparencia

Presupuesto participativo >



Noticias

Emergencia

Escríbele al alcalde

Multimedia

Contacto

Suscríbese a nuestro Boletín

Únete a nuestro boletín para recibir noticias actualizadas sobre nuestro municipio.

Tu correo electrónico >

## ¡Buenas noticias para Canca La Reina!

Está aquí: Inicio / Noticias / ¡Buenas noticias para Canca La Reina!



junio 26, 2025

Desde hace un tiempo venimos gestionando con mucha fe y esfuerzo la instalación de una estancia infantil CAIPI en nuestra comunidad, y hoy podemos decir que estamos cada vez más cerca de lograrlo.



Este martes 1 de julio a las 2:00 P.M. tendremos una asamblea muy importante en la Junta Distrital, con la participación de una analista del Instituto Nacional de Atención Integral a la Primera Infancia (INAIFI).



Fecha: Martes 1 de julio



Hora: 2:00 P.M.



Lugar: Junta Distrital de Canca La Reina

Queremos que seas parte de esta historia que hace años iniciamos con fe, esperanza y el firme compromiso de seguir construyendo el Distrito Municipal que merecemos.



¡Te esperamos!

#CancaLaReina #CAIPI #INAIFI #UnMejorFuturo #DesarrolloComunitario #JuntaDistrital

